

martes 30 de marzo de 2021 - 12:00 AM

Pescadores lideran protesta anti fracking en Puerto Wilches

Los pescadores agremiados en Fedepaw decidieron salir a marchar por río y tierra, para mostrar su rechazo al proyecto piloto de Yacimientos No Convencionales, Kalé, que se anunció para ese municipio.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Con sus atarrayas en mano y a bordo de sus canoas, llegó al casco urbano de Puerto Wilches un nutrido grupo de pescadores de la zona para manifestarse por el impacto del proyecto piloto Kalé, con el que **Ecopetrol** busca hacer ensayos para la implementación del **fracking** en la región.

Bajo el lema 'Puerto Wilches es pesquero, no petrolero', pescadores y otras organizaciones sociales recorrieron el río Magdalena y las principales calles de ese municipio ribereño.

Fue, precisamente, la Federación de Pescadores Unidos de Puerto Wilches, Fedepaw, la que convocó a la caravana fluvial y terrestre, para evidenciar su rechazo al proyecto petrolero.

A la iniciativa se unieron también Aguawill, la Alianza Colombia Libre de **Fracking** y la Federación de Pescadores artesanales, ambientalistas, y turísticos del departamento de Santander, Fedepasan.

Carolina Gómez, líder del sector pesquero, fue enfática en afirmar que han ingresado al municipio sin pedir permiso y sin hacer una sola socialización con la comunidad.

"Si en San Martín no se hizo, por qué nosotros vamos a permitir que se haga en el Magdalena Medio, que siempre se ha caracterizado por ser resiliente y resistente", indicó la líder.

La jornada inició con una caravana fluvial de más de 30 canoas adornadas con la bandera de Colombia y que, bajo la consigna 'No al **fracking** en Puerto Wilches', llegaron hasta el casco urbano de esa localidad.

"Los pescadores unidos de Puerto Wilches salimos a manifestar que el agua es nuestra fuente principal de vida y, por lo tanto, no permitimos que el Gobierno Nacional y la estatal **Ecopetrol** nos vengán a implementar el proyecto piloto Kalé. Hoy demostramos en nuestro Río y en las calles que el **fracking** no tiene licencia social en este territorio", dijo Bernardo Moreno, presidente de Fedepuw.

Más de 300 socializaciones

Ecopetrol, a través de su Oficina de Prensa, en su más reciente comunicado oficial sobre el tema, aseguró que entre 2020 y lo que va corrido de 2021 ha realizado más de 320 socializaciones con la comunidad de Puerto Wilches sobre el proyecto Kalé.

"En **Ecopetrol** estamos comprometidos con la ejecución de este proyecto de cara al país y en armonía con el entorno, para hacer de este ejercicio un modelo positivo de construcción de confianza, transparencia y conocimiento colectivo", dijo Gabriel Combariza, vicepresidente (e) de YNC de **Ecopetrol**. La empresa también puso en funcionamiento a finales de 2020 la Oficina de Participación Ciudadana (OPC) en Puerto Wilches.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Sonia Luz Suárez Salazar

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



CCB invita a renovar

Adulto mayor fue atropellado en Barrancabermeja



Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto

Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama

Comentarios

2 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriverramirez@gmail.com

.....

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Vanguardia TV

Reclaman justicia por salvadoreña muerta a manos de la Policía en México - MARA CASTILLA - MIENTA

Dos especies de elefantes africanos están en peligro de extinción

Lo que dejó el 'trancón' en el Canal de Suez en cifras

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Póngale dulce a la Semana Santa desde hoy en Barrancabermeja
- 2 Pescadores lideran protesta anti fracking en Puerto Wilches
- 3 CCB invita a renovar
- 4 Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto
- 5 Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama